

Weihnachtsfeier mit Überraschung

Am 14.12.2019 fand die Weihnachtsfeier der Freiwilligen Feuerwehr Warnau statt. Das Dorfgemeinschaftshaus war gut gefüllt und nach den Eröffnungsreden des Wehrführers Attila Kuczmann und des Bürgermeisters Stefan Diesing ging es ans Grünkohlessen. Anschließend gab es eine weihnachtliche Einlage von Martina Reese. Zur Überraschung der Feuerwehrfrauen und -männer luden der Wehrführer und sein Stellvertreter Malte Först dann zur Bescherung: An alle Kameradinnen und Kameraden der Einsatzabteilung wurden neue „leichte“ Einsatzjacken und Handschuhe für technische Hilfeeinsätze ausgeteilt. (Die alten orangefarbenen Einsatzjacken waren nach ca. 30 Jahren nicht mehr zu gebrauchen). Dadurch können die Einsatzkräfte ihre Einsatzschutzkleidung optimal an die unterschiedlichen Anforderungen bei Einsatzszenarien wie z. B. Menschenrettung im Innenangriff unter PA oder Technische Hilfe bei einem Fahrzeugunfall im Hochsommer anpassen. Darüber hinaus war die Weihnachtsfeier der FF Warnau wie immer ein gemütlicher und unterhaltsamer Jahresabschluss. Vielen Dank an den Festausschuss!



Einsatzkleidung in alt und neu präsentiert von Attila Kuczmann (links) und Malte Först (rechts)

Attila Kuczmann

Wehrführer FF Warnau